
みなさんこんにちは！雪も融け始めて、春らしさを感じられる日が増えてきました。寒暖の差で体調など崩され

ていませんか？卒業式や卒園式が行われ、新年度に向けて新生活へ踏み出す方も多いかと思います。推進

員として活動してきました吉崎も今号をもって卒業となります。

Vol．26 2018年3月号

＼ 吉崎推進員、任期満了、卒業します！ ／

みる・とーぶマップを発行して早一

年。瞬く間に在庫がなくなり、再発行

することになりました！

それと共に、内容も更新します！コメ

ントを修正したい方、新たに載ってい

ただける方を募集しております！お声

がけ下さい♪

＼ みる・とーぶマップ、リニューアル ／

BEFORE 
（2015年7月着任時）

AFTER 
（2018年3月現在）

さよならは、言いません！

まだまだひ弱ですが、これからも推進

員と吉崎をどうぞよろしくお願いいたし

ます！

推進員１号の吉崎です！2015年の7月に右も左もわからない状態で

美流渡に越してきて、みなさんも謎の女？！に戸惑われたと思います。

この地域においての推進員とは何か、を模索し続けた3年間でした。

みなさんに見守っていただき、とても感謝しております。たった3年

弱という短い任期で何ができたという訳ではないと思います。任期満

了で卒業することになりましたが、今後は一住民としてこの地域で暮

らしてきたいと思ってい

ます。なので…



＼ 美流渡とフィリピンの小学校交流（3月6日） ／

＼ 安国寺にて座禅会（3月6日） ／

美流渡小学校にて、フィリピン出身で現在毛陽町に住

んでいる阿部恵さんと上井とで、フィリピンとの交流授

業を行いました。フィリピンについて紹介した後、上井

が以前住んでいた地域の小学校とテレビ電話で、お互い

に質問をし合うなど交流をしました。

写真は、その時の子供たちの様子です。子どもたちの

顔の輝き！！いい顔してます！！このようなことが行い

やすいのは、住んでいる地域の学校だからこそ。今後も

皆さんと自分にできる事に取り組める機会を継続、また

増やしていけたらいいなあ、と思います。 👆フィリピン === テレビ電話中 === 👆美流渡小学校

安国寺本堂にて開催された座禅会に参加してきました。普段は中々触れる

ことが少ない坐禅ですが、前から興味がありました。しかもお寺で出来る

とは！！今回初めてだったので、まだまだ上手く出来なかったのですが、

住職に作法を教えてもらい、心を集中してきました。なんと小学生も参加

し、しっかり行っていました。地域での交流機会を大事にしている趣を話

してくれた住職は、第二回、三回と開催したい、と話していました。皆さ

んも次回以降、参加してみませんか♪
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